

Liebe Mitglieder,

der Sommer ist in vollem Gange und auch wenn viele von Euch gerade eine wohlverdiente Auszeit und die Ferien genießen, so bleibt unser Vereinsleben sportlich und lebendig – hier kommen die Neuigkeiten für den August.

### **\*\*Neues von unseren Volleyballern\*\***

Die 12. Auflage der Beachvolleyball–Ortsmeisterschaften verzeichnete mit 18 Mannschaften wieder hervorragenden Zuspruch. Auch der Wettergott war den Volleyballern wohlgesonnen und bescherte Teilnehmern und Organisatoren einen perfekten Tag bei Sonne, Wolken und angenehmen Temperaturen. Die lustigen und kreativen Teamnamen sorgten schon vor Spielbeginn für gute Laune. Gespielt wurde in 4er Teams, deren Zusammensetzung frei wählbar war - es waren sowohl reine Männer-, als auch Mixed-Mannschaften am Start. In der Vorrunde wurde in drei Gruppen à 6 Mannschaften jeder gegen jeden in der jeweiligen Gruppe gespielt. Nach einer Zwischenrunde zogen die besten 4 Mannschaften ins Halbfinale ein, alle anderen Plätze wurden ebenfalls ausgespielt, kein Team schied vorzeitig aus. Als Sieger aus dem Halbfinale gingen die „4 Freiwilligen aus dem Publikum“ und „Team Testo“ hervor, die damit im Finale um die Ortsmeisterschaft kämpften. Das kleine Finale entschieden die „TVE – Total verrückten Einhörner“ für sich, Vierter wurde die Mannschaft „Eintracht Prügel“. Das Finale gewann „Team Testo“ in zwei Sätzen und krönte sich damit zum Ortsmeister 2025. Herzlichen Glückwunsch!



### **Die SG Ketsch/Brühl sucht Verstärkung**

für ihre weiblichen und männlichen Jugendmannschaften (U20 & U18 - Jahrgänge 2008-2010).

Egal ob Anfänger:innen oder mit Erfahrung, es ist jede:r willkommen!

Außerdem freuen wir uns über alle Mädchen und Jungs der Jahrgänge 2014 und 2015, die Lust haben, Volleyball kennenzulernen und Teil unserer neu gegründeten Nachwuchsmannschaft zu werden.



### Unsere Trainingszeiten:

U12/13: mittwochs, 17:00 – 19:00 Uhr (Halle Sportpark Süd, Brühl)

wU18/20: mittwochs, 16:30 – 18:30 / freitags 16:00 – 18:00 (Halle Sportpark Süd, Brühl)

mU18/20: mittwochs, 18:00 – 20:00 (Halle Sportpark Süd, Brühl)

freitags 16.30 – 18:00 Uhr (Kleine Neurothalle, Ketsch)

Meldet Euch unter: [jugend@sg-bretsch.de](mailto:jugend@sg-bretsch.de), kommt zum Schnuppertraining vorbei und probiert's aus – wir freuen uns auf neue Gesichter!

**\*\*Neues aus der Turnabteilung\*\***

Unsere Turnerinnen und Turner hatten sich schon lange auf das diesjährige Landeskinderturnfest gefreut, das am letzten Juli-Wochenende in Bühl stattgefunden hat. Dieses großartige Event wird alle 2 Jahre von der Badischen Turnerjugend organisiert und vereint über 4.000 Kinder aus rund 150 Vereinen. Neben zahlreichen Mitmachangeboten und Showvorführungen standen auch Mixed-Wettkämpfe im Geräteturnen in verschiedenen Altersklassen auf dem Programm.



Unsere beiden Mannschaften waren dabei sehr erfolgreich und erreichten einen starken vierten und zehnten Platz in ihrer Altersgruppe. Dass die große Party auf dem Festgelände leider wegen Starkregen abgebrochen werden musste, tat der guten Stimmung keinen Abbruch: Die mitgebrachte Musikbox sorgte das ganze Wochenende über für beste Laune und gemeinsam im strömenden Regen zu tanzen, schafft Erinnerungen fürs Leben.



Könnt Ihr Euch vorstellen, bei uns als Trainer für eine neue allgemeine Turngruppe einzusteigen? Vorkenntnisse sind nicht zwingend notwendig. Bist Du Ü18 und hast Spaß am Sport mit Kindern - dann melde Dich gerne bei: [maike.kugler@tsg-ketsch.de](mailto:maike.kugler@tsg-ketsch.de).

**\*\*Neues aus unserer Gymnastikabteilung\*\***

Seniorinnen und Senioren aufgepasst! Ihr seid herzlich eingeladen, beim Tag der Aktivität am 19. September im Foyer der Neurothalle vorbeizuschauen! Um 14 Uhr eröffnet unser Bürgermeister persönlich die Veranstaltung und es schließt sich ein Vortrag zum Thema „Ernährung im Alter“ an. An den vielen Ständen der Ketscher Vereine gibt es jede Menge Tipps, wie man seine Freizeit sinnvoll und abwechslungsreich gestalten kann. In der Sporthalle könnt ihr auch wieder einen kostenlosen Fitnessstest machen und für die nötige Stärkung sorgen Kaffee und eine

große Kuchenauswahl. Die Gymnastikabteilung der TSG ist natürlich auch dieses Jahr wieder mit einem Stand vertreten. Kommt vorbei, trifft Freunde und Bekannte und erlebt einen Nachmittag voller neuer Eindrücke, Bewegung und Gemeinschaft! Wir freuen uns auf euch!

**\*\*Neues von den Leichtathleten\*\***

Beim BSMM (Badische-Schüler-MannschaftsMeisterschaften) Vorkampf in Oftersheim traten viele Ketscher Leichtathleten im Mehrkampf gemeinsam mit Teamkollegen der LG Kurpfalz an und hoffen nun auf die Qualifikation fürs große Finale Ende September in Bühlertal.



In Pfungstadt beim Abendsportfest waren unsere Athleten ab der U16 vertreten.

**\*\*Neues aus unseren Handballabteilungen\*\***

Auch wenn über unsere Kurpfalz-Bären, die eigene Öffentlichkeitsarbeit machen, hier im Newsletter, um nicht den Rahmen zu sprengen, nur am Rande berichtet wird, möchten wir an dieser Stelle doch erwähnen, dass das neue Führungsduo Jochen J. Wiegand (Geschäftsführer) und Manuel Schwindt (sportlicher Leiter) in den vergangenen Wochen viel Unterstützung aus allen Bereichen des Vereins, insbesondere dem Team der Jugendleitung und der Herrenabteilung, erfahren hat, und der Verein somit aktuell stark zusammenwächst, unter dem Motto: Viel Arbeit, viel Freude – und vor allem viel Teamgeist! Die Mannschaft und das neue Trainerteam befinden sich in der Saisonvorbereitung, eine neue Internetpräsenz ist aktuell im Aufbau.

Beim diesjährigen Fischerstechen, haben besonders unsere Moskitos und viele weitere fleißige Helfer rund um das Orga-Team Konrad Kemptner, Ralf Rapp und Zunftmeister Jens Kochendörfer sowie das engagierte Schiedsgericht dafür gesorgt, dass diese beliebte Veranstaltung wieder einmal ein voller Erfolg wurde. Vielen Dank für Euren Einsatz!



**DANKE, für's Scheine sammeln!**

Dank Eurer Unterstützung bei der Rewe-Aktion „Scheine für Vereine“ konnten wir tolle Prämien bestellen. Unsere Leichtathleten freuen sich über neue Staffelstäbe und eine Ballpumpe, die Handballer über Taktikmappen und Handpfeifen und unsere Turner trainieren jetzt mit Gewichtsmanschetten (diese sind in Schrank 5 in der TSG Halle gelagert und dürfen gerne von allen Trainingsgruppen genutzt werden, so lange sie wieder den Weg zurück an ihren Platz finden 😊).

**\*\*Termine\*\***

19.09.2025: Tag der Aktivität - Neurothalle

**Und außerdem....** freut sich unser TSG Clubhaus über Euren Besuch! Die komplette Speisekarte könnt ihr unter folgendem Link einsehen: <https://tsg-ketsch.de/tsg-clubhaus/>

Für private Anlässe und Feiern mit leckerer Bewirtung steht auch unser neu renovierter „Jugendraum“ zur Verfügung!



Wenn Ihr immer up-to-date bleiben und wissen wollt, was bei der TSG so los ist, folgt uns gerne auf Facebook: <https://www.facebook.com/TsgKetsch> und auf Insta: [https://www.instagram.com/tsg\\_ketsch\\_1902](https://www.instagram.com/tsg_ketsch_1902)

Gerne nehmen wir auch Eure Hinweise und Anmerkungen zu Themen, die Euch interessieren entgegen. Rückmeldungen bitte an: [oeffentlichkeitsarbeit@tsg-ketsch.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@tsg-ketsch.de).

Ihr möchtet keinen Newsletter erhalten? Kurze Nachricht an: [info@tsg-ketsch.de](mailto:info@tsg-ketsch.de) genügt.

